

Heridos en incendio siguen internados en estado grave en UCI del Hospital Base Valdivia

TRAGEDIA. Desde el recinto informaron que se están realizando gestiones para coordinar el traslado de los tres heridos a hospitales de la región Metropolitana.

Oscar Gallardo Ríos
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Internadas en estado grave en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Base Valdivia continúan tres personas que resultaron heridas en el violento incendio registrado la madrugada de este domingo en calle Baltazar Mejías de Valdivia y donde fallecieron dos niños junto a su tía y a su abuela materna.

Así lo explicaron desde el Hospital Base Valdivia (HBV): "Respecto al estado de las tres personas afectadas por el incendio ocurrido el domingo 27 de julio, podemos informar que los pacientes se encuentran hospitalizados en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Base Valdivia, en condición estable dentro de su gravedad. Actualmente, reciben toda la atención clínica necesaria para su condición, mientras se desarrollan las gestiones para coordinar su traslado a la red asistencial nacional".

Las personas internadas en el Hospital Base corresponden a dos menores de edad de 11 y 16 años, quienes son hermanos de los mellizos fallecidos en el incendio. El tercero es un hombre adulto identificado con las iniciales F.A.G.A., quien es tío de los menores de edad.

Con respecto a las cuatro víctimas fatales, cabe recordar



LA TRAGEDIA SE REGISTRÓ LA MADRUGADA DE ESTE DOMINGO EN CALLE BALTAZAR MEJÍAS DE VALDIVIA.

que se trata de un niño y una niña de 5 años de edad cada uno, quienes eran mellizos; su tía materna identificada como J.D.G.A., de 41 años; y su abuela materna identificada como L.A.A.G. de 59 años.

La madre de los cuatro menores de edad también resultó con quemaduras, pero fue dada de alta el domingo desde el HBV.

AYUDA A LA FAMILIA

A raíz de la tragedia que conmocionó a toda la comunidad valdiviana, las muestras de apoyo no se han hecho esperar.

4 víctimas fatales dejó el trágico incendio: dos niños y dos adultos, todos del mismo grupo familiar.

Así lo informó la presidenta de la Junta de Vecinos Padre Hurtado, Carmen Ortiz, quien informó que "con otra junta de vecinos adyacente al sector estamos trabajando en organizar una campaña solidaria para ayudar económicamente a la familia afectada. Es un momento muy difícil, por lo que es complicado hablar del tema".

Desde la Municipalidad de Valdivia, el director de Gestión de Riesgos de Desastres, Claudio Lara, informó que "a todas las familias que se ven afectadas por incendios les entregamos una ayuda primaria. A los grupos familiares ya se les entregó esta ayuda. Luego hacemos una evaluación social para apoyar con materiales de construcción. Con respecto al grupo familiar con integrantes fallecidos, estamos a la espera de que pase esta situación para activar las ayudas. Por lo pronto estamos a la espera de que se an entregados los cuerpos". c